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العام.  سأسلم الكلمة إلى مارتن بوترمان، رئيس  ICANN70حسنًا.  سنبدأ منتدى  جيمس كول:

 .  مارتن.ICANNمجلس إدارة 

 

 يجري تسجيل هذا الاجتماع.

 

 

شكرًا يا جيمس.  أهلًً ومرحبًا بكم جميعًا.  وشكرًا لانضمامكم إلينا اليوم في منتدى  مارتن بوترمان:   

ICANN70 .العام 

  

وبالنيابة عن مجلس الإدارة، أشجعكم على الاستفادة من هذه الفرصة لطرح الأسئلة وتقديم 

 التعليقات ومشاركة ما لديكم من أفكار.

  

فالمنتديات العامة بالغة الأهمية بالنسبة لنا.  ولا يمكننا أداء وظائفنا على الوجه الأمثل إذا 

حة الجماعية لكافة أصحاب المصلحة لم نسمع منكم.  ومسؤوليتنا العمل من أجل المصل

 والاستماع منكم مباشرةً بشأن ما يدور في أذهانكم.

  

دقيقة.  يبذل رعاة مجلس الإدارة ومؤسسة  30وسيستمر المنتدى العام اليوم لمدة ساعة و

ICANN  قصارى جهدهما لضمان سير هذه الجلسة الافتراضية بأكبر قدر ممكن من

المجموعة الأولى، يمكنكم فعليًا الوقوف في قائمة الانتظار السلًسة.  وبمجرد أن تبدأ 

 .Zoomبرفع يدكم أو إرسال سؤال في صندوق الأسئلة والأجوبة في غرفة 

  

 ICANNكما يرُجى تذكر أن الجلسة ليس بديلًً لعملية التعليقات العامة التي تسعى إليها 

ء الرأي في مسألة محددة، بشأن القضايا والسياسات المختلفة.  وإذا رغبتم في إبدا

.  icann.orgمطروحة للتعليق العام، فيرُجى استخدام النظام عبر الإنترنت المتوفر على 
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تلك هي الطريقة الوحيدة التي ستتلقى بها تعليقاتكم النظر الصحيح من اللجنة المناسبة أو 

 المؤسسة الداعمة أو أعضاء العاملين.

  

وأرجو أيضًا ألا تترددوا في الاستفادة من المترجمين الفوريين المهرة الحاضرين معنا.  

الترجمة الفورية متاحة الآن للغات الأمم المتحدة المعتمدة:  الإنجليزية والفرنسية 

والإسبانية والصينية والعربية والروسية.  يمكنك العثور على مزيد من المعلومات على 

 رابط متاح في صندوق الدردشة.صفحة الجلسة، وال

  

واستمتعت كثيرًا بكل  وأود أن أشكر مترجمينا الفوريين المهرة لجعل هذه الميزة ممكنة.

 دعمهم طوال الحدث حتى الآن بالفعل.

  

ر الجميع أن يتحدثوا ببطء ووضوح قدر الإمكان عند طرح سؤال أو  كما أريد أن أذُك ِّ

 التعليق من أجلهم.

  

 وركم هنا معنا.  وأتطلع إلى أسئلتكم وتعليقاتكم.وأشكر لكم حض

  

بإيجاز  ICANNوقبل أن نبدأ، سوف تتحدث كريستا باباس مسؤول الشكاوى في مؤسسة 

 .ICANNعن معايير السلوك المتوقعة في 

  

 تفضلي يا كريستا.

 

 

يطيب لي رؤية بعضكم وسماعه هذا  --يطيب لي شكرًا يا مارتن.  مرحبا بالجميع.   كريستا باباس:   

الأسبوع.  وأثناء التحضير لهذا اليوم، كنت أفكر في العام الماضي وكيف تغيرت 

وحياتي وقد تغيرت أنا أيضًا.  من الصعب جدًا تصديق أن هذا هو  ICANNاجتماعات 

، لم COVID-19الافتراضي الرابع.  قبل جائحة فيروس كورونا  ICANNاجتماع 
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افتراضية.  ولم يخطر ببالي مطلقًا أننا  ICANNأتصور أبدًا أن تكون اجتماعات 

مثل هذه، ولكن ها نحن هنا، وها أنتم، ونحقق ذلك،  ICANNسنحضر جميعًا اجتماعات 

على الرغم من كل المحن والتحديات التي كنا نتعامل معها ونتغلب  ICANNوننجز عمل 

 عليها خلًل العام الماضي.

  

وأصحاب المصلحة. المجموعة المتنوعة الرائعة من المشاركين،  ICANNا تفعله هذا م

ونموذج أصحاب المصلحة المتعددين التصاعدي، والمشاريع المعقدة.  كل شيء لا يزال 

 قيد التشغيل ويعمل، فقط بطريقة مختلفة.

  

 ICANNة لقد شاهدتم جميعًا تحديًا، وقمتم بالارتكاز والاستمرار بدعم من مجلس إدار

والمؤسسة، وخاصةً بدعم من فريق اجتماعات المؤسسة الذي جعل كل هذا ممكنًا بالنسبة 

 لنا.

  

من المنزل بينما يعمل العالم على  ICANNمع تكيفنا جميعًا على حضور اجتماعات 

إعادة ضبط نفسه، فإن الشيء الذي لم يتغير هو الحاجة إلى ضمان أن لدينا بيئة آمنة 

، ICANNيمكن أن يزدهر شغف المشاركين بالعمل المهم الذي تقوم به ومنتجة، حيث 

وحيث يمكن أن تزهر الأفكار المستقبلية والإبداع، وحيث يمكنكم أنتم، المجتمع، مشاركة 

 ملًحظاتكم وأفكاركم وملًحظاتكم على نحو منفتح.

  

، ICANNارة لطالما كان المنتدى العام أداة اتصال مهمة للمجتمع للتحدث إلى مجلس إد

 وهذا أمر مهم كما كان دائمًا.

  

كآلية مساءلة تشغيلية للمجتمع  ICANNوكما تعلمون جميعًا، تم إنشاء مكتب شكاوى 

والعمل الذي تقدمه.  وعلى الرغم من وجود  ICANNلإثارة القضايا المتعلقة بمؤسسة 

لمؤسسة للًستماع إلى المشكلًت التي يشهدها المجتمع مع ا ICANNمكتب شكاوى 

وحلها، وأن المنتدى العام موجود للمجتمع لتقديم إسهامات أوسع لمجلس الإدارة نفسه، 
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إلا أن القاسم المشترك بينهما هو أنهما موجودان ليتيحا للمجتمع فرص لسماع أصواتهم 

 وإحداث التغيير.

  

أنا هنا اليوم لتذكيرنا جميعًا بأن المشاركة في المنتدى العام تعني أيضًا أنه يجب علينا 

الالتزام بمعايير السلوك المتوقعة وسياسة مناهضة التحرش المجتمعية.  ويتضمن ذلك 

الاستماع والفهم وافتراض الأفضل في زملًئنا، وإجراء محادثات مؤثرة ولكن لطيفة فيما 

أننا جميعًا نسعى جاهدين للعمل بهذه الطريقة.  ليس فقط خلًل المنتدى العام بيننا.  وأعلم 

 اليوم ولكن في جميع تفاعلًتنا بعضنا مع بعض.

  

 شكرًا لكم على وقتكم، وأتطلع إلى سماع ما سيقوله الجميع خلًل المنتدى العام.

  

 والآن سأسلم الكلمة إلى سالي نيويل كوهين.وأتمنى لكم جلسة رائعة.  

 

 

شكرًا جزيلًً يا كريستا.  معكم سالي نيويل كوهين، نائب الرئيس الأقدم للًتصالات  سالي نيوويل كوهين:   

 .ICANNالعالمية والخدمات اللغوية في مؤسسة 

  

 وسأشرح بإيجاز شكل هذه الجلسة وكيف يمكنكم المشاركة.

  

دقيقة.  وجميع  25ى العام اليوم إلى ثلًث مجموعات مدة كل منها سيتم تقسيم المنتد

المجموعات الثلًث مفتوحة لأي موضوع يهم المجتمع.  وسيملأ كل مجموعة أحد رعاة 

 مجلس الإدارة.  سنبدأ مع ليون سانشيز، يليه تريبتي سينها، ثم يليه ليتو إيبارا.

  

لانتظار الافتراضية بإحدى طريقتين.  وخلًل كل مجموعة، يمكنك الانضمام إلى قائمة ا

إذا رغبت في طرح سؤال أو إبداء تعليق شفهيًا، فالرجاء النقر فوق رمز "رفع اليد" أسفل 

الشاشة وسيتم إدخالك تلقائيًا في قائمة انتظار المتحدثين.  وبعد ذلك، عندما يحين دورك 
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كروفون.  وسينبهك للتحدث، سترى رسالة على شاشتك تطلب منك إلغاء كتم صوت المي

هذا إلى أن دورك قد حان للتحدث قريبًا.  بمجرد تقديمك، يرُجى التأكد مرة أخرى من 

 إعادة كتم صوت الميكروفون.

  

وقبل إبداء تعليقك أو سؤالك، يرُجى التأكد من ذكر اسمك، ومن أين أنت، ومن تمثله أو 

 الجهة التابع لها، إذا كان ذلك ممكنًا.  

  

ا أحاول أنا أيضًا، أن تتحدثوا ببطء ووضوح حتى يتمكن مدونو الحوار وتذكروا، كم

الدائر والمترجمون الفوريون من فهم كلًمكم فهمًا صحيحًا.  الآن، إذا كنت غير قادر 

على التعبير عن سؤالك أو تعليقك، فيرجى كتابته في صندوق الأسئلة والأجوبة في 

Zoom  ُرجى عدم طرح أسئلتك في غرفة وسيقوم زميلي جيمس كول بقراءته.  وي

الدردشة.  لن نتتبع هذه الأسئلة أو نراقبها بحثاً عن أسئلة، لذلك لن تتم قراءة سؤالك 

بصوت عالٍ إذا قمت بوضعه في الدردشة فقط.  تأكد من وضعه في صندوق الأسئلة 

 والأجوبة وستتم قراءة أي أسئلة مكتوبة من هناك.  

  

أو تعليقك في صندوق الأسئلة والأجوبة، يرُجى التأكد،  مرة أخرى، عند إرسال سؤالك

 مرة أخرى، من ذكر اسمك مع مكانك أو من تمثله أو تنتمي إليه، إذا كان ذلك ممكنًا.  

  

الآن، هناك أيضًا حدود زمنية.  لذا فإن قواعد الوقت ستكون هي نفسها كما كانت دائمًا 

للإجابة على سؤالك أو تعليقك.  وسترى مؤقتاً في المنتديات العامة.  سيكون لديك دقيقتان 

لمدة دقيقتين على شاشتك.  ونستخدم هذا الوقت وهذا الحد لتسهيل أكبر عدد ممكن من 

 الأسئلة والتعليقات.  

  

سيقوم راعي مجلس الإدارة إما بالإجابة على سؤالك، إذا كان لديك سؤال، أو يتوجه إلى 

عضو مجلس الإدارة الأفضل تجهيزًا للإجابة.  ويجب أن أشير أيضًا في هذه المرحلة 
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إلى أنه قد يكون هناك توقف طفيف بين السؤال والرد فقط حتى يتمكن أعضاء مجلس 

 اسب للإجابة على السؤال.الإدارة من تحديد الشخص المن

  

ويرجى أيضًا ملًحظة أنه إذا كان لديك سؤال متابعة، فإننا نطلب منك إعادة دخول قائمة 

الانتظار بدلًا من إضافة سؤال آخر في ذلك الوقت.  هذا، مرة أخرى، للتأكد من أن كل 

قيقتين سارية من يريد التحدث أو طرح سؤال لديه الفرصة للقيام بذلك.  لا تزال قاعدة الد

 على أسئلة المتابعة والتعليقات.

  

وهذا ما ذكره مارتن أيضًا.  يجري ترجمة الجلسة في الوقت الفعلي  --الترجمة الفورية 

باللغات المعتمدة للأمم المتحدة.  وهي العربية والصينية والفرنسية والإنجليزية والروسية 

كما تعلمون عن جميع  Zoomها في والإسبانية.  قد تختلف اللغة التي يتم التحدث ب

الجلسات على مدار الأسبوع طوال الجلسة حسب المتحدث.  وللحصول على أفضل 

تجربة، نوصي بتحديد اللغة التي تتحدث بها أو تستمع إليها من خلًل النقر على رمز 

.  على سبيل المثال، إذا حددت Zoomالترجمة الفورية الموجود على شريط أدوات 

نجليزية، فعندما يتحدث شخص ما بلغة أخرى غير الإنجليزية، ستتم ترجمتها اللغة الإ

 تلقائيًا إلى اللغة الإنجليزية على القناة التي حددتها.

  

ويمكن العثور على مزيد من التفاصيل حول هذا في صفحة الجلسة، وهناك رابط متاح 

 في هذه الدردشة.

  

 ولى.  وبذلك، علينا أن نفتح المجال للمجموعة الأ

  

 وأول منسق من مجلس الإدارة لدينا، ليون سانشيز.  

  

 الكلمة لك يا ليون.
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، سالي.  سأتحدث باللغة الإسبانية.  لذا إذا أردت التبديل إلى قناة الترجمة  ليون سانشيز:   شكرًا جزيلً لكِّ

 المطابقة الخاصة بك، فيرُجى القيام بذلك في هذه اللحظة.

  

معكم ليون سانشيز يحدث إليكم.  بادئ ذي بدء، أهلًً ومرحبًا بكم جميعًا.  ومرحبًا بكم 

.  كما تعلمون بالفعل وكما ذكر زميلي مارتن من ICANNفي هذا المنتدى العام في 

قبل، من المهم حقًا سماع أسئلتكم حتى نتمكن من الإجابة بأكبر قدر ممكن.  وإذا كان 

ا الإجابة عليه، فنحن منفتحون والقنوات مفتوحة للإجابة على هذه هناك أي سؤال لا يمكنن

 الأسئلة في وضع عدم الاتصال بعد المنتدى العام.

  

ولذلك بدون مزيد من اللغط ولكي تتاح لكم الفرصة للمشاركة، سأفتح باب الأسئلة 

 وسأطلب من جيمس كول مساعدتي مع المشارك التالي الذي سيطرح السؤال.  

 

 إلى قناة اللغة الإنجليزية. وسأعود

 

 

 شكرًا يا ليون.  أعتقد أن أول شخص عندنا في قائمة الانتظار الصوتية، مارتن سوتون. جيمس كول:

 

 مرحبًا ليون.  شكرًا.  معكم مارتن سوتون من مجموعة سجل العلًمات.   مارتن سوتون:  

  

القادمة التي، إن لم يكن وأردت، أولًا وقبل كل شيء، التركيز على أعمال الإجراءات 

بالفعل، ستتجه نحو مجلس الإدارة بعد أن وافقت المنظمة الداعمة للأسماء العامة المنظمة 

بالإجماع على التقرير النهائي لمجموعة عمل  GNSOالداعمة للأسماء العامة 

الإجراءات القادمة، وهو أمر استغرق أكثر من خمس سنوات وجهد كبير عبر المجتمع 
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موضوعًا بتفاصيل كبيرة جدًا  40ج.  وقد تمت تغطية القضايا المعقدة لأكثر من للإنتا

وتضمنت إسهامات من ست فترات تعليق عام وإسهامات مرحب بها للغاية من مجلس 

 الإدارة أثناء تقدمنا بالإضافة إلى أجزاء أخرى مختلفة من المجتمع.  

  

العاملين الذين دعموا جهود العمل أود، بادئ ذي بدء، أن أحيي الرؤساء المشاركين و

 الهائلة تلك.  والوصول إلى نتيجة بعد كل هذه السنوات هو أمر رائع.

  

ما أود أن أشير إليه، على الرغم من ذلك، هو أنه أثناء تلقيكم هذا التقرير والجوانب 

لا تمنع مجلس  ICANNوآمل أن القضايا الأخرى التي تندلع في ساحة  --الأخرى 

من التحرك بسرعة من خلًل هذه الحزمة من التوصيات والدفع في تنفيذ العمل  الإدارة

 إلى الأمام بأسرع وقت ممكن.

ونحن جزء من مجموعة أصحاب المصلحة  --في جلسة مجتمع مجموعة سجل العلًمات 

اطلعنا يوم الاثنين على بعض أنشطة أعضائنا والعمل  --للسجلًت، يجب أن أضيف 

. الخاص بهم.  وهناك BRANDsالهائل الذي قاموا به للمضي قدمًا والتنفيذ وتفعيل 

بالإضافة إلى المتقدمين الآخرين.  لذلك آخرون في طور الإعداد ينتظرون بصبر شديد 

 بعد عشر سنوات من الانتظار، نتطلع إلى المضي قدمًا بشكل مناسب.

  

مع عدد من  2012الجديدة مشابهًا جدًا لعام  gTLDلا تزال الركيزة الأساسية لبرنامج 

 التحسينات والتعزيزات التي ظهرت في التوصية، لذلك نأمل أن يعتمد هذا على الخبرة

والتجربة التي كان لدينا سابقًا للمضي قدمًا في وضع التنفيذ ولإنشاء القدرة على التنبؤ 

 التي يرغب الجميع في رؤيتها للطلب الجديد )غير مسموع(.  شكرًا.

 

 

 شكرًا يا مارتن. جيمس كول:

 

 



ICANN70 –  منتدىICANN العام  AR 

 

 

 54من  9صفحة 

 

 شكرًا جزيلًً يا مارتن.   ليون سانشيز:  

  

سؤال يا مارتن.  وشكرًا.  ونشيد، بالطبع،  آسف يا جيمس.  لا أعتقد أنه كان هناك أي

بالمجموعة التي تعمل على المستوى الفرعي لتقديم تقريركم.  وأنا متأكد من أن هذا 

العمل الرائع الذي قامت به المجموعة سيكون بالطبع مفيدًا جدًا للمجتمع ومجلس الإدارة.  

تبار وتقييمها والعمل وفقًا وسيقوم مجلس الإدارة، بدون خطأ، بأخذ التوصيات بعين الاع

 لذلك.

  

 لذا يمكننا الانتقال إلى المشارك التالي، من فضلكم.

 

 

 الشخص التالي في قائمة الانتظار الصوتية، مايكل باليج. جيمس كول:  

 

 

 مرحبًا.  هل يمكنكم سماعي؟ مايكل باليج:  

 

 

 نستطيع بالتأكيد.  تفضلي. جيمس كول:  

 

 

 معكم مايكل باليج، وأتحدث بصفتي الشخصية.    مرحبًا. مايكل باليج:

  

أحد المساهمين المؤسسين  ICANNبوقت قصير، فقد مجتمع  ICANN69بعد اجتماع 

وأنا شخصيًا ألقب مارلين باسم "الأم مارلين" لأنها منذ فترة طويلة هي مارلين كيد.  

 كانت عندها القدرة على أن توبخك بكل صرامة أو أن تكون أفضل صديق لك.  
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، رأيتها تصادق وتتفاعل مع كبار المديرين التنفيذيين من ICANNعامًا في  22خلًل 

يها مع زميل جديد الشركات متعددة الجنسيات، ورؤساء الدول بنفس الصفة التي كانت عل

يحضر اجتماعها الأول.  على الرغم من أنني لم أتفق معها دائمًا، إلا أنني  ICANNفي 

 توقعت دائمًا رأيها ووجهة نظرها.  

  

 ICANNلذا فإن ما أود القيام به هو إعادة ما تبقى من وقتي للحظة صمت لمجتمع 

 للتفكير في ذكرياتهم عن مارلين.  شكرًا.

  

 ]لحظة صمت[

 

 

شكرًا جزيلًً يا مايك على تذكرك لمارلين.  وكما قلت، كانت عضوًا بارزًا في مجتمعنا،  ليون سانشيز:  

يحبها الكثيرون منا.  وكما قلت، كانت دائمًا لطيفة بما يكفي لمشاركة حكمتها.  وكانت 

 دائمًا تشجعنا على فعل ما نفعله.   

وكنت زميلًً، وكانت  ICANNة إلى أتذكر عندما جئت لأول مر --ونعم، أنا كذلك 

مارلين كيد.  وأمسكت بأيدينا نحن الوافدين الجدد وعرفتنا على أكبر عدد ممكن من 

الأشخاص، وتأكدت من أننا نشعر بالراحة في هذه البيئة الجديدة.  لذا شكرًا جزيلًً يا 

 مايك على تذكرها وعلى مساعدتنا في تذكرها.  

  

ي في مجلس الإدارة يودان أيضًا المتابعة في تذكرها والاعتراف أعتقد أن اثنين من زملًئ

 .  ICANNوالعرفان بما فعلته من أجل 

  

 ربما، بيكي، هل تودين أن تقولي شيئاً؟
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شكرًا يا ليون.  وتحياتي للجميع.  يا مايك، شكرًا على لفت انتباهنا إلى ذلك ولتخصيص  بيكي بير:  

 بعض وقتكم لذكرى مارلين.  

  

إلى البدايات، قبل وقت طويل، في الواقع، كانت  ICANNتعود مشاركة مارلين مع 

ICANN  بصيصًا في عيون جون بوستل.  فهي حقاً واحدة من المؤسسين وكانت معنا

 في السراء والضراء.  وسنفتقدها جميعًا ونفتقد طاقتها المهمة.

 

 شكرًا جزيلًً لك، بيكي.   ليون سانشيز:  

  

 تقولي شيئاً يا سارة؟ هل تودين أن

 

 

ربما أوائل التسعينيات.   --عرفت مارلين منذ البداية، من  --نعم.  مثل بيكي، عرفت  سارة ديوتش:  

.  ومهما كان رأي الناس بها، فقد كانت قوة من ICANNوهي أول من لفت انتباهي إلى 

صلحة وعملية أصحاب الم ICANNقوى الطبيعة.  وكانت نصيرًا كبيرًا لمؤسسة 

المتعددين.  وحتى عندما كانت مريضة كما كانت، فقد جاءت إلى كل اجتماع من 

.  وكانت تذهب دائمًا إلى الميكروفون وتتحدث.  أعتقد أنها كانت ICANNاجتماعات 

ممثلة ممتازة لما يفترض أن يكون عليه نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  وسوف 

 نفتقدها.

  

 رون. شكرًا جزيلًً يا سارة. 

 

 

"مرحبًا، اسمي مارلين كيد."  كم مرة سمعنا ذلك؟  وكم مرة أتت إلى الميكروفون  رون دا سيلفا:  

بابتسامتها ودفئها، خاصةً أننا الآن في وسط منتدى عام.  كان هذا في كثير من الأحيان 

ة كانت مارلين تصعد إلى الميكروفون، بابتسامة كبيرة ومرحبة ودافئة، وتبدأ بعبار --
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"مرحبًا، اسمي مارلين كيد."  بالتأكيد سنفتقد ذلك.  وستفتقد شخصيتها والدفء الذي 

 جلبته.  

  

لذا، يا مايكل، شكرًا جزيلًً لك على طرح ذلك الأمر ومنحنا جميعًا فرصة للتفكير فيها 

 وعلى مساهماتها وأننا نفتقدها هنا.

 

 

 شكرًا جزيلًً يا رون. ليون سانشيز:  

  

 إذن، يمكننا الانتقال إلى السؤال التالي، من فضلكم.

 

 

 نعم، الشخص التالي في قائمة الانتظار الصوتية، ميتش ستولتز. جيمس كول:  

 

 

.  Electronic Frontier Foundationشكرًا.  معكم ميتش ستولتز.  أعمل في  ميتش ستولتز:  

 .  Donutsل السجل شراء مشغ Ethos Capitalتقترح مجموعة الأسهم الخاصة 

  

الاستحواذ على سجل  Ethosوتثير هذه الصفقة العديد من المخاوف نفسها مثل محاولة 

 Afilias، من خلًل شركة Donutsالمصلحة العامة العام الماضي.  لذلك، تتضمن 

. VOTEالتابعة لها الجديدة، النطاقات التي تستضيف خطابًا حساسًا سياسيًا مثل 

التي نخشى أن تخضع للرقابة من أجل الربح، من خلًل البنود ، .LGBT. وVOTAو

 Ethos Capital.  وقد يؤدي استحواذ Donutsالواردة في اتفاقيات السجل لشركة 

 إلى تسريع هذا السلوك وتشجيعه.  
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على مستوى مجلس الإدارة؟  وهل ستمنحونه  Donutsهل ستتم مراجعة تغيير تحكم 

لدقيق الذي قدمتموه إلى سجل المصلحة العامة في العام نفس المستوى من التدقيق ا

 الماضي؟  شكرًا.

 

 

 شكرًا جزيلًً على ذلك يا ميتش.  وأعتقد أن يوران يجيب على هذا السؤال. ليون سانشيز:

 

 

 أعتقد أنه سيكون من الأفضل بالنسبة لي أن أفعل ذلك يا ليون مع كامل الاحترام.   مارتن بوترمان:  

  

حظي  -- Afiliasعلى  Donutsشكرًا لك على هذا السؤال.  نعم، بالطبع، استحواذ 

باهتمامنا الكامل.  لقد بذلت المؤسسة العناية الواجبة كما فعلت مع عمليات الاستحواذ 

 الأخرى، والمؤسسة مستعدة لاتخاذ قرارها.

  

 وهذا ليس خارجًا عن المألوف في رأينا مع هذا القرار مع المؤسسة.

  

يا يوران، هل يمكنك أن تضيف إلى أين وصلت في ذلك؟  لقد أثريت قرارنا في ذلك 

 الشأن.  ونظرًا لأنه قرارك، فأود أن تكشف عن ذلك.

 

 

النظر في العديد من تلك  --بالكثير  ICANNتقوم  --شكرًا جزيلًً.  كما قيل، هذا  يوران ماربي:  

 الصفقات.  

  

لا أريد الخوض في نقاش حول الفرق بين مالك رأسمالي لدي فضول بعض الشيء، لكنني 

مغامر أو آخر من شأنه أن يحدث فرقًا كبيرًا.  وذلك ما لا أعرفه.  تعلمون أننا ندقق وفقًا 
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نحن بصدد  --لما يفُترض بنا أن ننظر إليه.  ونطلع على كل شيء بنفس الطريقة.  ولدينا 

 ذكرتها للتو.هذا، ولا نتوقع أي مشاكل في الأشياء التي 

 

 

 شكرًا جزيلًً يا يوران. ليون سانشيز:  

  

 هل يمكننا الانتقال إلى التالي يا جيمس من فضلك؟

 

 

 نعم.  الشخص التالي في قائمة الانتظار هو جوناثان زوك. جيمس كول:  

  

 جوناثان.

 

 

المشارك للجنة الاستشارية العامة لعموم  --جوناثان زوك، نائب الرئيس شكرًا.   جوناثان زوك:  

 .  وشكرًا لاستضافتي وشكرًا لاستمرار تقليد المنتدى العام.ALACالمستخدمين 

  

أحد الأشياء التي أحدثتها كل هذه الاجتماعات الافتراضية في طليعة الأمور هو بعض 

بين الاجتماعات لأننا نولي الكثير من الأهمية أوجه القصور في الأدوات التي نوفرها لنا 

 للًجتماعات الحية، وأن الكثير من العمل ينتهي بإتمامه أو انتهى بسبب معالم الإنجاز.  

  

وبغياب ذلك، نحتاج حقًا إلى تحسين الطريقة التي يمكننا بها العمل بشكل غير متزامن.  

أنا متأكد أنه يوجد أكثر من على ذلك.  و ICANNهناك مجالان تعمل فيهما مؤسسة 

  ذلك.  هناك نقطتان أفكر فيهما.
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، ولقد كنت أنتبه لذلك عن كثب وأحب ما ITIالأولى هي جهد مبادرة شفافية المعلومات 

نراه في ذلك الشأن.  والأخرى هي تقييم الأدوات التي يمكن إتاحتها لعملية بناء التوافق 

لى ذلك، للمجتمع، والتي تستخدم لتحقيق استخدام في الآراء، والاقتراع الداخلي، وما إ

 أكثر إنتاجية لوقته غير المتزامن.  

  

في موقف دفاعي على الإطلًق.  أعلم أن هذا أمر  ICANNوهدفي ليس وضع مؤسسة 

في  10,000ورشة عمل في مكتب البريد وعدد  70,000صعب بعد أن نشرت عدد 

من ذلك هو مناشدة مجلس الإدارة إعطاء  وزارة البحرية.  ولكن ما أرغب فيه بدلاً 

حتى يحصل  icann.orgالأولوية لهذا التوسع في أدوات المجتمع التكنولوجية لمؤسسة 

على الموارد التي يحتاجها، والأشخاص الذين يحتاجهم، وما إلى ذلك، بحيث يمكن وضع 

غير المتزامنة أطر زمنية حقيقية موضع التنفيذ ويمكننا التحرك بسرعة لتوسيع الأدوات 

 .  شكرًا.ICANNالمتاحة لمجتمع 

 

 

شكرًا جزيلًً لك، جوناثان.  في الواقع، هناك العديد من التحديات خلًل هذه الأوقات  ليون سانشيز:

العصيبة، وأعتقد أنني سمعت حتى الآن أنهم يجرون تحسينات في كيفية تعاملنا مع 

لقد كنت محظوظًا لوجودي في جلسة اللجنة اجتماعاتنا الافتراضية وكيفية إدارتنا لها.  

، كما تعلمون، وكل ما سمعته كان هناك ALACالاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

إشادة بمدى جودة تنفيذ التقنيات الجديدة.  لذلك أوافق على أنه في الفترات الفاصلة بين 

 الاجتماعات يجب أن نستمر بهذه القوة.   

 وران ربما يود الإدلاء بأي تعليقات على هذا.ولا أعرف ما إذا كان ي

 

 

لا، أعتقد أننا مهتمون دائمًا بالمقترحات كيف يمكننا الاستمرار في التأكد من أن المجتمع  يوران ماربي:   

لديه الأدوات التي يحتاجها ليكون قادرًا على القيام بعمل السياسة.  ونعيش في عالم 

اخيص وأشياء أخرى تصنع فرقًا.  ولكن نظرًا لأنك افتراضي حيث تحدث أشياء مثل التر
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غالبًا ما تطرح هذا الأمر يا جوناثان، وهي دائمًا أفكار جيدة، ولكني دائمًا ما أغتنم 

الفرصة لأقول دعونا نستمر في التفكير في الأمر والتحدث عنه لأننا، من ناحية أخرى، 

د الناس قضاء المزيد من الوقت.  سمعنا أيضًا الكثير عن الإرهاق نوعًا ما حيث لا يري

 ولكن دعونا نكمل الحديث.  وشكرا لإثارة هذا لأنه مهم.

 

 

 شكرًا يا يوران. ليون سانشيز:   

  

 جيمس، من التالي؟

 

 

 سننتقل في الواقع إلى مارك داتيسغيلد بعد ذلك. جيمس كول:   

 

 

، مجلس المؤسسة الداعمة BCرة الأعمال شكرًا جزيلًً.  معكم مارك داتيسجيلد، دائ مارك داتيسغيلد:   

 ، لكنني أتحدث الآن بصفتي الشخصية.GNSOللأسماء العامة 

  

بادئ ذي بدء، أود أن أثني على فريق الاجتماعات لعقده اجتماعًا كان أكثر انفتاحًا هذه 

هناك المرة.  لقد كان منعشًا جدًا ألا يعُقد على غرار نموذج الندوة عبر الويب كثيرًا.  

جلسات كان من الضروري فيها بالتأكيد، لكنها كانت بالتأكيد تحسنًا.  وآمل أن نتمكن من 

 الاستمرار في هذا الاتجاه.

  

ومع ذلك، سؤالي الفعلي.  أود أن أعرف من مجلس الإدارة ما الذي يرونه، وكيف يرون 

الأقل، ثلًثة  الجارية حاليًا؟  هناك، على ICANNدورهم في العديد من عمليات إصلًح 

، وبالتأكيد على مستوى المؤسسة ICANNمسارات متوازية تقترح تغييرات لمؤسسة 

هناك عمل يتم إنجازه.  ولقد بذل المجتمع الكثير من العمل في هذا الشأن.  لكنني أرى 
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بالتأكيد أن مجلس الإدارة سيكون له دور مهم للغاية في تسهيل هذه المبادرات ودفعها 

 إلى الأمام.

  

وأود حقًا أن أفهم أين يتواجد أعضاء مجلس الإدارة المهتمون الآن فيما يتعلق بالعمليات 

المختلفة، وكيف يتابعون ذلك، وما الذي يتطلعون إليه.  والإجراءات الملموسة التي يمكن 

 أن يتخذها مجلس الإدارة لمساعدتنا على تفعيل هذه التغييرات.

  

 شكرًا جزيلًً.

 

 

شكرًا جزيلًً يا مارك.  نعم، نراقب الأحداث عن كثب.  ولا أعرف ما إذا كان أي من  ليون سانشيز:

 زملًئي يود الحديث عن هذا.

  

 آفري؟

 

 

مرحبًا.  معكم آفري.  وسأبدأ بإجابة.  وأنت على حق، هناك العديد من هذه الأمور  آفري دوريا:   

ضها من خلًل عملية المراجعة.  المختلفة تتجمع معًا للنظر إلى طرق للتحسين.  ويأتي بع

 ICANNويأتي بعضها من خلًل التوصيات التي قدمها فريق مراجعة مساءلة وشفافية 

.  ويأتي بعضها من خلًل العمل الذي يتم في المجتمع نفسه.  وبعضها ATRT3الثالث 

 يأتي من خلًل الاستراتيجية.

  

خيوط.  وأعتقد أن ما سنحاول ونفعله، لذا، في الواقع، كما تعلمون، وترون بالتأكيد تعدد ال

ما نحاول تقديمه هو نوع من نقل هذه الأمور إلى نقاط مشتركة.  ويعود الكثير من العمل 

إلى المجتمع.  عندما يريد المجتمع إعادة تنظيم نفسه، فإنه يحتاج حقًا إلى أخذ الكثير من 
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على مستوى مجلس الإدارة، أن  تلك المبادرة.  يمكننا المساعدة، لكن لا يمكننا نوعًا ما،

 نقول هذا ما سيكون عليه الأمر.

 

لذلك أعتقد أنها ستكون عملية استمرار للحديث، والاستمرار في جمع النتائج معًا، عندما 

وبعد ذلك، بشكل أساسي، كمجتمع، باستخدام مجموعة يحدثون، والمخرجات معًا.  

 متنوعة من العمليات، نخرج شيئاً فشيئاً بالتغييرات التي نحتاج إلى إجرائها.

  

لا أعرف مدى إرضاء تلك الإجابة.  بالتأكيد ليس لدي "نرى نهاية الأمر كذلك وهذه هي 

ر المجتمع ما يريد أن يحدث.  الصورة"، ولكن بالتأكيد نرى طريقًا ونحرز تقدمًا بينما يقر

 ولا يزال هناك تنوع في وجهات النظر حول ذلك في هذه المرحلة.

  

 شكرًا.

 

 

 شكرًا لك، آفري.  ماثيو يود التعليق على هذا أيضًا. ليون سانشيز:   

   

 ماثيو.

 

 شكرًا لك، ليون.  سؤال رائع يا مارك. ماثيو شيرز:   

للغاية  أريد فقط إضافة بضعة أشياء أخرى.  أعني  وأعتقد أن آفري قد كيفه بشكل جيد

.  ICANNأن مجلس الإدارة مدرك تمامًا لمسؤولياته الاستراتيجية فيما يتعلق بتوجيه 

لدينا، كما ذكرت، العديد من المبادرات المختلفة في الوقت الحالي بدءًا من توصيات فريق 

عة الشاملة إلى تطور والمراج ATRT3الثالث  ICANNمراجعة مساءلة وشفافية 

نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.  ونمر أيضًا بالنهُُج التنظيمية بشأن تحديد الأولويات 

 وتقييم مدى تقدم نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في المستقبل.
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لذلك نحن، إذا كان بإمكاني استخدام المصطلح، على رأس الاتجاه الاستراتيجي على 

سسة وجميع الأجزاء المكونة، وهو ما تشير إليه.  ونحن نبحث عن مستوى التغير للمؤ

أدوات جديدة.  لذلك، على سبيل المثال، كانت مرحلة التصميم التشغيلي حقًا أداة جديدة 

تسمح لنا بالعمل بشكل أكثر صرامة وسرعة عندما يتعلق الأمر ببعض المجالات الأكثر 

 مل معها.صعوبة التي يتعين على مجلس الإدارة التعا

  

ونأمل أن يمنحكم ذلك القليل من الإحساس إلى أين نحن ذاهبون وكيف ندير هذه المبادرات 

 المختلفة.

  

 شكرًا.

  

 ليون سانشيز. شكرًا جزيلًً يا ماثيو.

  

 يا جيمس، هل يمكننا الانتقال إلى السؤال التالي، من فضلك.

 

 

، من Com Laude Japanهذا سؤال مكتوب من يوشو موراكامي وهو نعم.   جيمس كول:   

الجديدة، أتى  gTLDطوكيو، اليابان.  ونص سؤال هو:  في الجولة الأولى لنطاقات 

من مقدمي الطلبات من اليابان.  والآن بعد أن أنهى فريق الإجراءات القادمة  70أكثر من 

دة خمس سنوات لمراجعة تجارب جهوده الممتدة لم SubProالجديدة  gTLDلنطاقات 

وقدم توصيات لأي تغييرات في السياسة، لدي عدد من العملًء اليابانيين  2012جولة 

يسألونني عن الجداول الزمنية المتوقعة للجولة التالية.  ما هي المدة التي يتوقعها مجلس 

ق الإجراءات الإدارة لمرحلة التصميم التشغيلي وفريق مراجعة التنفيذ لتبني توصيات فري

؟  من المهم لأغراض التخطيط لمقدمي SubProالجديدة  gTLDالقادمة لنطاقات 

الطلبات المحتملين أن يكون لديهم بعض اليقين بشأن تاريخ فتح نافذة الطلبات.  هل سيقدم 

مجلس الإدارة نوعًا من الالتزام فيما يتعلق بالجدول الزمني للسماح لتلك العلًمات 
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ن والمجتمعات التي ترغب في التقدم ببدء التخطيط؟  وسيكن مفيدًا للغاية التجارية والمد

 تحديد "في مدة أقصاها".  شكرًا.

 

 

 شكرًا جزيلًً.  شكرًا ]كلمة أو عبارة بلغة غير الإنجليزية[ ]باليابانية[ لسؤالك.   ليون سانشيز:

  

 وأعتقد أن آفري يود التعليق على هذا.

 

 

أرى أن أكينوري ربما أراد قول بعض الملًحظات من قبل، لكن ربما يمكنه   --كنت  آفري دوريا:   

 قول بعض الملًحظات بعد ذلك، لكن مع ذلك كنت ترغب في أن ينجح الأمر.

  

 بما أنني أتحدث بالفعل، ربما يستطيع أكينوري إغلًقه.

  

 وأقدر السؤال، وهو سؤال أقضي وقتاً طويلًً في التفكير فيه.

  

كما تعلمون، نحن على وشك تلقي هذه التوصيات، لذا في هذه المرحلة، سيكون من 

السابق لأوانه إعطاء أي موعد نوعًا ما، كما تعلمون، وموعد محدد، وموعد غير مؤكد، 

 وفي موعد أقصاه.

  

أود أن أؤكد لكم، مع ذلك، أن مجلس الإدارة، من خلًل مجموعته للإجراءات القادمة 

ومن خلًل المساعدة من فريق عمل المؤسسة، كان  SubProالجديدة  gTLDلنطاقات 

في الأساس نوعًا ما يطلع على جميع الموضوعات وجميع الموضوعات لأكثر من عام 

 الآن، مع التأكد من أن لدينا أساسًا لفهم ما نعمل معه.
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والمدة  ODPمن أول الأشياء التي سنفعلها هو النظر في مسألة مرحلة التصميم التشغيلي 

التي تستغرقها، وبعد ذلك بحلول الوقت الذي نحصل فيه على هذه النتيجة، آمل أن نتمكن 

 من الإجابة على السؤال بدرجة أكبر من اليقين.

  

أعتذر نوعًا ما لأنه ليس شيئاً يمكنني تقديم إجابة رائعة له، ولكنه حقًا عمل نعمل من 

ضون ذلك، أود أن أعرف المزيد نوعًا ما عن أجله وعمل ملتزمون جدًا بتقديمه.  وفي غ

حجم مجتمع مالكي العلًمات التجارية الذين يبحثون عن أسماء النطاقات، لأن هذا شيء 

ما زلنا لا نفهمه بشكل أفضل، سواء كانت اليابان أو أصحاب العلًمات التجارية في بلدان 

 --في تقديم توصياتنا  أخرى.  إن الحصول على تقديرات أفضل لذلك سيساعدنا بالتأكيد

 في اتخاذ قراراتنا.  ولدينا التوصيات.

  

 شكرًا.  وسأمرر الكلمة إلى أكينوري الآن.  ليون سانشيز. شكرًا يا آفري.  أكينوري.

 

 

 

 شكرًا جزيلًً يا آفري.  شكرًا جزيلًً يا ليون. أكينوري مايمورا:   

 

للإجراءات  PDPع السياساتتقرير مثير للإعجاب حقًا من عملية وض --نعم، ذلك 

-ندرك جيدًا أن لدينا الكثير من  --.  ونحن SubProالجديدة  gTLDالقادمة لنطاقات 

 الكثير من المشكلًت التي يجب معالجتها للوصول إلى الجولة القادمة. -

 

لأعمال مجلس الإدارة، على سبيل المثال، يعد مشروع تحليل تضارب  --ضمن مجالي 

كما تعلمون، الشيء المهم للجولة القادمة.  ومن ثم لدينا مسألة اسم  --الأسماء واحدًا من 

ل  .  ولكن كما قال آفري، نحن بحاجة إلى أخذها جميعًا في الاعتبار، IDNالنطاق المدو 

 اتخاذ القرار الصائب بشأن الإنترنت الجماعي. كما تعلمون، ومن ثم
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سيكون لديكم الجولة القادمة في  --لذا يرُجى التحلي بالصبر، وبعد ذلك سيكون لديكم 

 الوقت المناسب.

  

 شكرًا ]كلمة أو عبارة بلغة غير الإنجليزية[ ]باليابانية[

 

 

 شكرًا جزيلًً يا أكينوري على ذلك. ليون سانشيز:   

والآن سأنتقل للمجموعة التالية إلى زميلي تريبتي سينها.  شكرًا جزيلًً لكم جميعًا، والآن 

 سأنتقل إليك يا تريبتي.

 

 

 شكرًا يا ليون.  وأود أن أقول بضع كلمات بالإسبانية قبل أن نواصل. تريبتي سينها:   

  

 ا.معكم تريبتي.  وأتمنى لكم جميعًا أن تقضوا اجتماعًا طيبًا.  شكرً 

  

نريد فقط أن نكون في كانكون في المرة القادمة، ونأمل أن تنتهي هذه الجائحة في المرة 

 القادمة.

  

شكرًا.  سأواصل الآن باللغة الإنجليزية.  آمل أن أكون قد تصرف جيدًا باللغة الإسبانية 

من  الجميلة.  واستغرق هذا وقتاً طويلًً للوصول إلى تلك المرحلة.  كان علي أن أترجم

الإنجليزية إلى الإسبانية ثم من الإسبانية إلى الهندية، وهي لغة صوتية أقرأها جيدًا، وهكذا 

 يمكنني أن أقول تلك الكلمات.  لذا، شكرًا جزيلًً للجميع على الاستماع إلى ذلك.

  

 الكلمة لك يا جيمس.  ما هي الأسئلة التي لدينا؟
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 لدينا عدد من الأشخاص في قائمة انتظار الصوت، لذا سأتوجه إلى مارتن ساتون. جيمس كول:   

 

 

 نعم.  تفضل يا مارتن. تريبتي سينها:   

 

 

مارتن سوتون من مجموعة سجل العلًمات.  كانت تلك مفاجأة أن أعود قريبًا ولكن شكرًا  مارتن سوتون:   

 لاستضافتي.

 

و التأكد من وجود وعي جيد حول موضوع ما أردت أن أعبر عنه لمجلس الإدارة ه

.  وهذا موضوع مهم بكل وضوح.  إنه موضوع نناقشه DNSانتهاك نظام اسم النطاق 

بانتظام في جميع أنحاء المجتمع، وهو شيء قمت بطرحه عدة مرات خلًل هذا الاجتماع 

 المحدد فقط للتأكد من أن الناس يوازنون ما يحدث بالفعل.

  

حيث  2012التي تم طرحها في عام  TLDعدد المتزايد من نطاقات وأعود حقًا إلى ال

ظهرت نماذج مختلفة.  العديد من هذه لديها وصول محدود إلى المشتركين، لذلك هناك 

قيود معمول بها.  ومن المحتمل أن يكون لديهم مصلحة غير كافية أو غير تجارية في 

ع مركزة للغاية.  لذا فإن هذه الأنواع التشغيل الفعلي لتشغيل التسجيل، ولديهم قناة توزي

 من الضوابط تؤكد بالفعل من تقليل احتمالية الانتهاك.

  

أفهم أيضًا أنه في حالة وجود سجلًت تشغيلية تجارية مفتوحة تستخدم قناة عالية التوزيع، 

فقد تكون عرضة للًنتهاك.  ولكن هناك العديد من أولئك الذين يطبقون أيضًا ضوابط 

 مساعدة في التخفيف من الانتهاك.أخرى لل
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وأريد فقط التأكد من أن مجلس الإدارة على دراية بوجود نماذج مختلفة قيد التشغيل، وأن 

بعضها يحتوي بالفعل على عناصر تحكم وقيود مضمنة مما يعني أن الانتهاك منخفض 

محدودة  بالفعل أو لا شيء على الإطلًق، وأن أي أنشطة في هذا الفضاء يجب أن تكون

 ومتناسبة مع هذا النوع المعين من النماذج.

  

 شكرًا.

 

 

شكرًا جزيلًً يا مارتن على سؤالك.  أولاً، أود أن أقول إن موضوع انتهاك نظام أسماء  تريبتي سينها:

ولقد كان من دواعي النطاقات محط اهتمام مجلس الإدارة وهذا المجتمع والمنظمة.  

سرورنا في الواقع أن نرى أن هناك العديد من الجلسات التي تحتوي على انتهاك نظام 

 كموضوع منذ مونتريال.  إذن فهو، في الواقع، في غاية الأهمية. DNSاسم النطاق 

ليس وأود الآن أن أسلم الكلمة إلى يوران.  إذا أردت أن تقول بضع كلمات يا يوران؟  

 هناك سؤال هنا، في حد ذاته، ولكن ...

 

 

 أعني، كما ذكرت، منذ وقت طويل، شارك المجتمع في النقاش حول الانتهاك. --أعتقد أنه  يوران ماربي:   

  

أعتقد أن هذا الاجتماع  --وأعتقد أن هناك شيئين مهمين لأنني أعتقد أننا بحاجة إلى الحشد 

من الالتفاف حول ما نعنيه عندما نتحدث عن الانتهاك.   والاجتماع السابق، نحتاج إلى نوع

في جميع  DNSغالبًا عندما أتحدث عن الانتهاك، أتحدث عن انتهاك أنظمة اسم النطاق 

أنحاء العالم.  كما تعلمون، تحدثنا عن ذلك.  ولقد رأينا هجمات على الأنظمة الفعلية.  

، يجب أن نتحدث عن ذلك لأن DNSولكن عندما نتحدث عن انتهاك نظام اسم النطاق 

فون أشياء لا علًقة لها بنظام اسم النطاق  فون الانتهاك يبدو أنهم يعر  الكثيرين ممن يعر 

DNS .نفسه.  ويمكن أن يكون لذلك آثار أخرى 
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 --أعني، أحد الأشياء التي ظهرت خلًل هذا الاجتماع، على سبيل المثال، المناقشة بين 

ى.  والمحتوى، بالنسبة للعديد من المشرعين حول العالم، يتعلق كما تعلمون، حول المحتو

هي أفضل مكان في العالم للقيام بذلك،  ICANNفي الواقع بحرية التعبير.  ولا أعتقد أن 

 وتحقيق التوازن بين الحرية والكلًم والمحتوى.  نحن لا نقوم بالمحتوى.

  

إجراؤها حول هذا أيضًا.  وأود أيضًا  لذلك أعتقد أن هناك العديد من المناقشات التي يجب

.  أود أيضًا DAARأن أشكركم جميعًا على دعم نظام التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

أن أشكر التعاون الجيد الذي لدينا مع مشغلي رمز البلد لأنه مصدر مشترك عندما يتعلق 

 .DNSالأمر بحساب إنهاء انتهاك نظام اسم النطاق 

  

 شكرًا.

 

 

 شكرًا يا يوران.   سينها: تريبتي

   

 يا مارتن، هل تود أن تقول بضع كلمات؟

 

 

حسنًا، الانتهاك أمر في غاية الأهمية في كل التفكير.  ونتابع عن كثب أيضًا المناقشات  مارتن بوترمان:   

 في المجتمع.  ومن الواضح أن كل ما نفعله أمر مهم.

  

لذا فإن ما قاله يوران للتو هو ما تم فعله بالفعل.  ونحن نبذل قصارى جهدنا.  لذلك سنرى 

 SubProالجديدة  gTLDكيف سيؤثر هذا ليس فقط على الإجراءات القادمة لنطاقات 

 ولكن، بطريقة ما، كل ما نقوم به، وكيف نتطور، وكيف يتطور العالم.  إذن ...
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 كرًا يا مارتن.حسنًا.  ش تريبتي سينها:   

  

 جميس، دعنا ننتقل إلى السؤال التالي.

 

 

 بالتأكيد.  الشخص التالي في قائمة الانتظار، ماسون كول. جيمس كول:

 

 

 تفضل يا ماسون. تريبتي سينها:   

 

 

 مرحبًا.  شكرًا. ماسون كول:   

  

 BCهناك مجالان تود  دائرة الأعمال اسمي مايسون كول.  وأنا أمثل دائرة الأعمال.  

 أن تقدم تعليقات عليهما.  وحرصًا على الوقت، سأدلي بتعليقين منفصلين.

  

 SSADالأول على نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

المقترح.  في ضوء المخاوف الكبيرة بشأن الاقتراح الذي أعربت عنه دائرة الأعمال 

BC  وكذلك اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار

SSAC  ودائرة الملكية الفكريةIPC  واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين

ALAC وكذلك، في ضوء التطورات الحكومية والتنظيمية الهامة، تطلب دائرة الأعمال ،

BC ة بكل احترام أن يوجه مجلس إدارICANN  مؤسسةICANN  لإيقاف العمل

الإضافي مؤقتاً على نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

SSAD  وتأخير خطته لبدء دراسة مرحلة التصميم التشغيليODP وتطلب دائرة  .

كذلك أن يرفض مجلس الإدارة توصيات نظام الوصول الموحد / الإفصاح  BCالأعمال 
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في شكله الحالي ويعيدها إلى المؤسسة الداعمة  SSADيانات التسجيل غير العامة عن ب

 لمزيد من التطوير. GNSOللأسماء العامة 

  

وطلبنا مُقدم على الأسس التالية.  أولا، عدم وجود توافق في الآراء.  لا تتمتع العناصر 

يل غير العامة الأكثر أهمية في نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسج

SSAD  المقترح بالدعم الكامل من المؤسسة الداعمة للأسماء العامةGNSO  ويفتقر

 أيضًا إلى الدعم من اللجان الاستشارية الهامة.

  

المقترح  SSADثانيًا، نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

يفي نظام الوصول الموحد / الإفصاح غير مناسب للغرض.  وكما هو مقترح حاليًا، لن 

باحتياجات أولئك الذين يسعون للوصول إلى  SSADعن بيانات التسجيل غير العامة 

 بيانات التسجيل لأغراض مشروعة ومن المحتمل ألا يتم استخدامه على النحو المتصور.

  

الأوروبية ثالثاً، التطورات التنظيمية في الاتحاد الأوروبي.  سيكون لتوجيه المفوضية 

المقترح تأثير كبير على سياسة بيانات  NIS2توجيه أمن الشبكات والمعلومات المُنقح 

 .ICANNالتسجيل التي تشرف عليها 

  

رابعًا، مضيعة محتملة للوقت والموارد.  لا سيما في ضوء التطورات المتعلقة بتوجيه 

ول الموحد / الإفصاح والشكوك حول نظام الوص NIS2أمن الشبكات والمعلومات المُنقح 

 ODP، فإن إطلًق مرحلة التصميم التشغيلي SSADعن بيانات التسجيل غير العامة 

 SSADو / أو تطوير نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

 والمجتمع. ICANNالمتصور حاليًا يمثل استخدامًا غير مسؤول لوقت وموارد مؤسسة 

  

وجود مصلحة عامة.  المصلحة العامة على النحو المحدد في لوائح  وأخيرًا، عدم

ICANN  لم ولن يتم الوفاء بها من قِّبل نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات

 المقترح. SSADالتسجيل غير العامة 
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 وشكرًا لإتاحة الفرصة للإدلاء ببيان.

 

 

شكرًا جزيلًً يا ماسون على تعليقاتك.  وفي الواقع، هذه مسؤولية كبيرة تم إلقاؤها على  تريبتي سينها:   

 عاتق هذا المجتمع وبوجهات نظر مختلفة.

 

 وأعتقد أن هذا بيان وليس سؤالًا حقًا، لذلك أقدر تعليقاتك.

  

 شكرًا جزيلًً.

  

 أعود إليك يا جيمس.

 

 

 ة الانتظار، سيباستيان باشوليه.شكرًا.  الشخص التالي في قائم جيمس كول:  

 

 

 تفضل يا سيباستيان. تريبتي سينها:  

 

 

 شكرًا جزيلًً.  سأتحدث باللغة الفرنسية.  أنا بحاجة للًنتقال إلى الفرنسية.   سيباستيان باشوليه:  

  

رئيس المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين  --معكم سيباستيان باشوليه، وأردت 

 في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين للمستخدمين النهائيين.   EURALOبا في أورو
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وأردت أولًا أن أشكر ليون وتريبتي على تحدثهما باللغة الإسبانية.  وأعتقد أنه من المهم 

أتمنى أن يتحدث المزيد من المتحدثين الأجانب بلغاتهم، أن يقدم مجلس الإدارة المثال.  

 سواء كانت روسية أو عربية أو صينية، على الرغم من أنني لن أفهمهم.

  

الأول.  وأول  ICANNعامًا تقريبًا، على الأقل بالنسبة لي، جئت إلى اجتماع  20منذ 

ينهارت وفيليب شخص قابلته رحب بي كان مارلين كيد.  وكان هناك أيضًا تيريزا سو

شيبارد من دائرة الأعمال.  ولا يسعني إلا أن أردد ما قيل سابقًا.  إنها لخسارة كبيرة 

 لمجتمعنا.

  

نقطتي الثالثة هي أنني أود أن ألفت انتباه المشاركين في هذا الاجتماع وأشجعهم على 

ته وإعادة قراء ATRT3الثالث  ICANNقراءة تقرير فريق مراجعة مساءلة وشفافية 

 وما قرر مجلس الإدارة فعله بذلك.  

  

أعتقد أن هناك العديد من الأفكار المهمة وأنه سيكون من المثير للًهتمام لمزيد من 

الأشخاص في المجتمع التعليق عليها والعمل عليها وعلى التطور المستقبلي، خاصةً فيما 

بإجراء مراجعة  ، لم نقم2002.  منذ عام ICANNيتعلق بتحديد الأولويات لمستقبل 

 شاملة بالأحرى.  وشكرًا جزيلًً. --عالمية 

 

 

شكرًا يا سيباستيان على تعليقاتك.  وشكرًا على الثناء على تحدثنا باللغة الإسبانية.  في  تريبتي سينها:  

حيويًا كما هو لأنه يمكنكم العثور على كل لغة  ICANNالواقع، هذا ما يجعل مجتمع 

 في مجتمعنا. في العالم تقريبًا هنا

  

وبكلمات مارلين كيد، أعتقد أن العديد منا يتشاركون في نفس الأفكار والمشاعر هنا.  في 

الواقع، كنت أفكر عندما انضممت إلى هذا المجتمع مؤخرًا، قبل بضع سنوات فقط، 
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جاءتني مارلين وقالت "مرحبًا، اسمي مارلين كيد" وواصلت تقديم نفسها وأخبرتني كثيرًا 

 .  نعم، لقد أسهمت بالفعل إسهامًا رائعًا في هذا المجتمع.  ICANNعن 

  

 ATRT3الثالث  ICANNشكرًا لك على تعليقاتك حول فريق مراجعة مساءلة وشفافية 

أيضًا لأنه في الواقع أمر في غاية الأهمية عند مجلس الإدارة.  لقد كنا ننظر إلى تلك 

 وبالفعل، يجب على المجتمع إلقاء نظرة فاحصة عليه.  التوصيات عن كثب ونعمل عليه.  

  

 شكرا لك، مرة أخرى يا سيباستيان على تعليقاتك.

  

 أعود إليك يا جيمس.  من التالي؟

 

 

 الشخص التالي في قائمة الانتظار الصوتية، كاثرين كليمان.   جيمس كول:  

  

 تفضلي يا كاثرين.

 

 

 

آمل أن تتمكنوا من سماعي.  أنا كاثي كليمان.  أعمل مع كلية الحقوق شكرًا جزيلًً.   كاثرين كليمان:  

 وبرنامج عدالة المعلومات والملكية الفكرية بالجامعة الأمريكية بواشنطن.

  

وأردت أن أرحب بالجميع ومثل أي شخص آخر، أفكر في مارلين كيد ولدي ذكريات 

لية.  فالأمر ليس نفسه المستقب ICANNعنها اليوم وسأتذكرها في جميع اجتماعات 

 بدونها.

أردت الرد على سؤال يوران لماذا يختلف أحد المستثمرين الرأسماليين المغامرين عن  

 Electronicالآخر والعودة إلى السؤال الذي طرحه ميتش ستولتز من مؤسسة 
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Frontier Foundation  حول شراءEthos --  من قبلEthos of Donuts ،

 .  Afiliasة التي اشترت للتو شرك

  

 وهو سؤال مهم تطرحه يا يوران، وأعتقد أنه يستحق بعض النظر الحقيقي.

  

بالنسبة للسؤال، أود أن أقول إن إلقاء نظرة فاحصة على رسالة المدعي العام من 

 --، قد تكون مفيدة للغاية.  ولأن هذا فاعل 2020أبريل / نيسان  15كاليفورنيا بتاريخ 

 هذا المشتري.  أن أسئلة أثيرت حول 

  

وشركاتها التابعة  Ethos Capitalيقول المدعي العام: "لا يعُرف سوى القليل عن 

في فقرة أخرى: "  --في الرد "  Ethosو PIRالمتعددة.  فشل سجل المصلحة العامة 

 حول قضايا التمويل."   ICANNفشلً في الرد على أسئلة 

  

 شركة جديدة ليس لها أي سجل إنجاز.   Ethos Capitalوفيما بعد، يقول: 

  

سلًسل حساسة أشارت  --لذلك قد نقوم بتعيين سلًسل حساسة للغاية لهذه الشركة تتضمن 

كما أشار ميتش وأنا سأضيف،  --التي تتضمن  GACإليها اللجنة الاستشارية الحكومية 

GREENو .VOTEو .LGBT  .. 

  

كيف سينظر  --لذلك نتطلع إلى سماع رأي مجلس الإدارة وهكذا أثُيرت الأسئلة بالفعل.  

مجلس الإدارة في هذا الأمر.  وفي الواقع، دعوني أطرح هذا السؤال مرة أخرى.  كيف 

 سيبحث مجلس الإدارة عن كثب قليلًً منذ طرح الأسئلة؟  شكرًا.

 

 

 ه إلى مجلس الإدارة.  شكرًا يا كاثي على سؤالك.  وسأسلم هذا إلى مارتن لأنه موج تريبتي سينها:
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 مارتن؟

 

)غير مسموع(  ORGشكرًا جزيلًً.  شكرًا جزيلًً يا كاثي.  بخلًف ما يتعلق بنطاق . مارتن بوترمان:  

 PIRالذي تشيرون إليه مرارًا وتكرارًا، فإن هذا لا يعني شراء سجل المصلحة العامة 

، التي Afiliasلى شركة إنها تغيير آخر للسيطرة ع --..  إنها عملية شراء ORGأو 

 كانت دائمًا شركة تجارية أيضًا.

  

مرة أخرى، كما أوضح يوران سابقًا،  --نظرًا لأنه لا يوجد شيء خارج عن المألوف 

هذه ليست مسألة تتعلق بمجلس الإدارة، على الرغم من أهميتها، فقد تم إبلًغ مجلس 

 ذه اللحظة.الإدارة )غير مسموع(.  وآمل أن يكون هذا كافيًا في ه

 

 

 شكرًا جزيلًً يا كاثي. تريبتي سينها:  

 

 

 هل يمكنني أن أقدم تعليقًا إضافياً؟ يوران ماربي:  

 

 

 نعم، بالطبع يا يوران. تريبتي سينها:  

 

 

 

 

لا أريد الدخول في مناقشة، لكن يمكننا التحدث عن هذا في  --فقط لأنني ما زلت قليلًً  يوران ماربي:  

وقت آخر لأنه، على سبيل المثال، إذا لم يكن لديك سجل إنجاز في امتلًك أسماء النطاقات، 
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أتساءل كيف سيؤثر ذلك في الجولة القادمة لأن العديد من الذين شاركوا في الجولة 

 ديهم أي تاريخ في ذلك.الأخيرة لم يكن ل

  

أعرف يا كاثي أنك تعرفين هذا.  تتضمن عملية  --بالنسبة لأي شخص آخر  --لذا، نعم 

تقييمًا للقضايا الرئيسية المتعلقة بالأمن المستمر  ICANNمراجعة التحكم في التغيير في 

لسجل واستقرار نطاقات المستوى الأعلى المتأثرة والامتثال المستمر لسياسات مشغل ا

التي قد تتضمن مراجعة الموارد المالية والقدرات التقنية التشغيلية وهيكل المعاملًت 

 وغربلة للمعلومات الأساسية كل على حدة.  

  

إلى التأكد من فهمنا لمن سيكون المتحكم أو السجل أو المشغل )غير  ICANNلذا تسعى 

رونة نطاق المستوى الأعلى مسموع( الملكية أو التحكم قادرًا على تأمين استقرار وم

TLD  . 

  

، وتم إطلًع مجلس الإدارة، وقدمت ICANNتمت مراجعة هذه المعاملة من قِّبل مؤسسة 

 المنظمة الموافقة مؤخرًا.

  

أعتقد أن العديد من الأسئلة التي تطرحينها كانت ممتعة، ولكن  --لذلك أعتقد أننا لسنا 

 تبار بالطريقة التي تطرحينها.  شكرًا.ليس من اختصاصنا حقًا أن نأخذها في الاع

 

 

 شكرًا يا يوران.   تريبتي سينها:

  

 شكرًا يا كاثي على السؤال.  

  

 أعود إليك يا جيمس.
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كتذكير عام للجميع، يرُجى المحاولة والتحدث بأكبر قدر ممكن من شكرًا يا تريبتي.   جيمس كول:  

البطء والوضوح للمدونين الآنيين للحوار الدائر والمترجمين الفوريين.  فهم يقدرون ذلك 

 أيما تقدير.

  

 الشخص التالي في قائمة الانتظار، صوفي هاي.

 

 

الاجتماع، كما في الاجتماعات  .  وفي هذاCom Laudeمرحبًا، معكم صوفي هاي من  صوفي هاي:  

السابقة، كان هناك قدر كبير من الاهتمام بمسألة التهديدات الأمنية لنظام اسم النطاق 

DNS شهرًا، أعلنت  12.  وقبلICANN  أنها وقعت خطاب نوايا ملزم معVeriSign 

 ..  COMكجزء من تعديل عقد 

  

مليون دولار  20بمبلغ  بالمساهمة VeriSignوألزم جزء من هذا الخطاب شركة 

، للحفاظ على 2021يناير / كانون الثاني  1أمريكي على مدى خمس سنوات بدءًا من 

 وتعزيزه. DNSأمن واستدامة ومرونة نظام أسماء النطاقات 

  

كان أحد الأنشطة المدرجة على وجه التحديد في هذا النطاق الواسع هو التخفيف من 

 .  DNSالتهديدات الأمنية لنظام اسم النطاق 

  

مليون  20أن يزودنا بتحديث عن خطط العشرين  ICANNهل يمكن لمجلس إدارة 

ات دولار؟  وعلى وجه الخصوص، كم من القسط الأول الذي سيتم وضعه تجاه المبادر

 ؟  شكرًا.DNSللتخفيف من التهديدات الأمنية لنظام اسم النطاق 
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شكرًا جزيلًً يا صوفي على هذا السؤال.  يا يوران، إذا كان بإمكانك الرد على ذلك، من  تريبتي سينها:

 فضلك.

 

 

 

 

 

هذا  ICANNأحد الأشياء التي أدركت أنها مؤسفة كانت أننا لم نخصص وقتاً لاجتماع  يوران ماربي:  

لعقد جلسة تنفيذية.  سنحاول تحقيق ذلك في المرة القادمة لأن بعض هذه الأسئلة تتعلق 

 بي.

  

أعتقد أنه يجب أن تأخذوا في الاعتبار عندما نتحدث عن قضايا الأمن والاستقرار، فهناك 

العديد من الأشياء الأخرى التي نستخدم هذا التمويل الإضافي من أجلها تتعلق  --تعريف 

ايا الأمن والاستقرار.  وهي قائمة طويلة إلى حد ما من الأشياء التي نقوم بها وننفذها بقض

عندما يتعلق الأمر بذلك.  ليست جميعها مرئية نوعًا ما بالطريقة التي تعتقدون أننا سنفعلها 

 ، على سبيل المثال.DNSلمكافحة انتهاك نظام اسم النطاق 

  

تدريبات داخلية.  ونتطلع أيضًا إلى بناء مراكز بيانات نقوم بالبرامج.  ونقوم ب --لدينا 

جديدة حول العالم، وما إلى ذلك، وما إلى ذلك.  يمكنني أن أعود إليكم بقائمة بالأشياء 

 التي فعلناها وخططنا لها.  

  

يجب أيضًا ملًحظة أنه قد مرت ستة أشهر على وصول الأموال إلينا بهذا المعنى، وهو 

 COVIDيروس كورونا أيضًا خلًل وقت ف

  

لكننا سنستخدم هذا المال من أجل قضايا.  لكن يمكنني العودة في منشور على المدونة 

عندما نتحدث  --لإعطائكم معلومات إضافية.  لكن من المهم أن تعرفوا أنه عندما يتعلق 
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عن الأمن والاستقرار، نتحدث عما يقع في اختصاصنا وما يحدده المجتمع.  وغالبًا ما 

، والذي يرتبط بعد ذلك بما نقوم به، على ICANNنفعله فيما يتعلق بالجزء الفني من 

 .  شكرًا جزيلًً.IANAسبيل المثال، مع هيئة الأرقام المخصصة للإنترنت 

  

 بالمناسبة أحب ذلك السؤال.

 

 

 شكرًا يا يوران.   تريبتي سينها:  

  

 وشكرًا يا صوفي على سؤالك.

  

وشكرًا للجميع على تعليقاتكم الصريحة وعلى أسئلتكم.  حان الوقت الآن لتسليم الأمر 

 إلى زميلي، ليتو إيبارا.  

  

 إليك يا ليتو.

 

 

 

 

شكرًا يا تريبتي.  وشكرًا للجميع.  سأدلي أيضًا ببيان موجز باللغة الإسبانية، إذا كان  ليتو إيبارا:  

 بإمكانكم التبديل.  

  

 وأحاول التبديل لدي الآن.

  

معكم ليتو إيبارا.  وشكرًا جزيلًً على وجودكم هنا.  أود أن أشير بإيجاز إلى تعليقين، 

 أحدهما يتعلق بمارلين كيد.  
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أود أن أشكر التقدير الموجه لها.  لقد فقدنا أيضًا أشخاصًا ذوي قيمة في المجتمع، ونعلم 

 نا.أنهم معنا، أينما كانوا، وهم يدعمون

  

والتعليق الثاني يتعلق بتعليق سيباستيان فيما يتعلق باستخدام لغتكم الأم.  في هذه الحالة، 

 لغتي الأم هي الإسبانية.

  

المترجمون الفوريون.  لدينا  --لذلك أعتقد أن هناك جهدًا كبيرًا من قبل المترجم الفوري 

.  وقمنا بتحسين استخدام هذه الكثير حقًا، على الرغم من وجودنا في بيئة عبر الإنترنت

الأدوات.  وأعتقد أن هذه فرصة رائعة وميزة متاحة للغاية لجذب زملًء جدد من جميع 

 أنحاء العالم.

  

لذا فقد شهدنا بأنفسنا أن العديد من أصدقائنا، أصدقائنا الأعزاء في المنطقة وخاصة من 

دوات للتواصل مع الآخرين وتقديم أمريكا اللًتينية ومنطقة الكاريبي، قد استخدموا هذه الأ

 إسهاماتهم.  وأعود الآن إلى اللغة الإنجليزية.

  

 حسنًا.  شكرًا.  يا جميس، هل يمكننا الانتقال إلى التالي؟

 

 

 شكرًا يا ليتو.  الشخص التالي في قائمة الانتظار الصويتة، عبد الله جميل أكام. جيمس كول:  

 

 

مرحبًا بالجميع.  عبد الله أكام.  لدي سؤال سريع.  ما هي معايير تنظيم الاجتماع وجهًا  عبد الله جميل أكام:  

.  لكني أريد أن أعلم ما هي معايير ICANN72لوجه؟  آمل أن نلتقي وجهًا لوجه في 

 عقد اجتماع وجهًا لوجه.  شكرًا جزيلًً.
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ثير للًهتمام جدًا.  أستطيع أن أقول بضع حسنًا، شكرًا يا عبد الله على السؤال.  فهو م ليتو إيبارا:

 كلمات عن ذلك.  لدينا برنامج كامل للأماكن التي سنلتقي بها كمجموعة، كلما أمكننا ذلك.

  

والآن، كما تعلمون، نجتمع عبر الإنترنت ونتابع المنطقة الزمنية للمكان والمدينة التي 

 كان من المفترض أن نلتقي فيها.  

  

يير لتعريف هذا.  ونحاول المضي قدمًا قدر الإمكان في المستقبل.  لكن هناك عدة معا

 وذلك ما يمكنني قوله.

  

 لكن أي شخص يريد إضافة أي شيء على هذا؟

 

 

 بشأن مستقبل الاجتماعات، بشكل أساسي؟ مارتن بوترمان:  

 

 

 حسنًا، تفضل. ليتو إيبارا:  

 

 

 هل تريد مني أن أساعد؟ يوران ماربي:  

 

 

أجل، بالتأكيد.  لكن بالتأكيد، اسمحوا لي أن أكرر ما قيل عدة مرات خلًل هذا الأسبوع.   مارتن بوترمان:  

نحن مدركون جدًا لهذا الأمر.  ولا أحد يريد أن يكون افتراضيًا فقط.  نريد حقًا العودة 
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ا أن وكيف سنفعل ذلك هي حقًا مع المجتمع ومتى يكون ذلك ممكنًا.  علينا أيضً  --إلى 

 ندرك أننا مجتمع مما يعني أنه يصبح ممكنًا عندما نلتقي كمجتمع مرة أخرى.

  

لكن، أجل،  يا يوران، لقد سمعت أنك تجيب على هذه الأسئلة عدة مرات أيضًا هذا 

 الأسبوع.  لذا، من فضلك، استكمل واشرح المزيد.

 

 

فمن المحتمل أن أساعد كثيرًا في ، ICANNإذا كان أي شخص يلعب الآن لعبة بنغو  يوران ماربي:  

 تلك الأسئلة.

  

 --حسنًا.  دعونا نفكر في هذا.  يريد الجميع العودة إلى الاجتماعات.  لدينا ... عملي 

لدينا لوجستيات للًعتناء بالأمر.  وهناك شيء أريد أن أؤكد عليه أيضًا.   --لدينا ... عملي 

الشامل سابقًا وقلت ذلك مرات عديدة.   وقد قلتها في اجتماع مجتمع عموم المستخدمين

أن يجتمع معًا لأننا لا  ICANNعلينا أيضًا أن نأخذ في الاعتبار متى يمكن لمجتمع 

يمكن أن ينتهي بنا المطاف في موقف يتم فيه تلقيح أجزاء من العالم بالكامل، ولا توجد 

   مشكلة ويمكنكم السفر ولكن قد يتم استبعاد أجزاء أخرى من العالم.

  

أعتقد أنه من المهم قبل أن نعود إلى الاجتماعات الكاملة أن نأخذ في الاعتبار أيضًا أنه 

، يمكن أن يكون لدينا ICANNيتعين علينا التأكد من أنه عندما يكون لديكم اجتماع 

مشاركة متنوعة، ليس فقط من أجزاء مختلفة من العالم ولكن أيضًا التأكد من أن لديك 

 من المجتمعات تجتمع معًا.أجزاء مختلفة 

  

لذلك أريد فقط أن أضيف هذا الجانب لأنه بخلًف ذلك يكون الجو باردًا نوعًا ما.  الأمر 

 إنه في الواقع يتعلق بالأشخاص.  شكرًا. --كله يتعلق بالخدمات اللوجستية وكل شيء عنه 
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 شكرًا.  وشكرًا يا عبد الله على السؤال. ليتو إيبارا:

  

 هل يمكننا الانتقال إلى التالي يا جميس؟

 

 

 الشخص التالي في قائمة الانتظار، برايان كينج.  تفضل يا برايان عندما تكون جاهزًا. جيمس كول:  

 

.  ونحن أمين Clarivate، جزء من MarkMonitorشكرًا، معكم برايان كينج من  برايان كينج:  

 .IPلملكية الفكرية في دائرة ا MarkMonitorسجل.  وأنا أمثل 

  

أريد أن أتفق مع الكثير مما قاله ماسون كول عن نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن 

وأن أوضح نقطة أنه ينبغي لمجلس الإدارة، في  SSADبيانات التسجيل غير العامة 

الواقع، أن ينفذ مرحلة التصميم التشغيلي لتحليل ما إذا كان النظام يستحق البناء، بالنظر 

 إلى القيمة التي من المحتمل أن يقدمها لمستخدميه.  

  

كما أنني أتفق مع الكثير مما قاله ماسون حول إعادة توصيات السياسة تلك إلى المؤسسة 

.  لقد تلقينا بعض المشورة القانونية التي تظُهر، في GNSOالداعمة للأسماء العامة 

إن نموذج نظام الوصول الموحد / الواقع، أن هيئة حماية البيانات البلجيكية ذكرت 

المركزي جدير بالتفضيل.  ولذا أعتقد  SSADالإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

 أننا يمكن أن نحصل على توافق في الآراء في ذلك الشأن.

  

لم تحظ توصيات نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة 

SSAD  بالتوافق في الآراء.  وما يقرب من نصفها لم يحظ بذلك.  لذلك أعتقد أن مجلس

الإدارة سيتعرض لضغوط شديدة ليجد أنه من المصلحة العامة العالمية تبني تلك 

 التوصيات.  
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لكن يجب على مجلس الإدارة المضي قدمًا في مرحلة التصميم التشغيلي وتحليل ما إذا 

 لعائد سيعمل بنجاح على نظام يقول المستخدمون إنه لن يكون مفيدًا.  كان تحليل التكلفة وا

  

 لذا أود أن أشجع مجلس الإدارة على القيام بذلك.  شكرًا.

 

 

 شكرًا لك برايان.  وشكرًا جزيلًً على التشجيع. ليتو إيبارا:  

 

 

لأن هناك إشارة إلى الاجتماع مع هيئة حماية البيانات البلجيكية هل يمكنني تقديم تعليق؟   يوران ماربي:  

 في ذلك الشأن، الذي عقده فريقي بالفعل.  قدم فريقي ملًحظة.  

  

وأعتقد أن هذا التعليق أسيء فهمه للأسف.  تعتقد هيئة حماية البيانات البلجيكية أنها فكرة 

ى طريقة للحصول على نموذج جيدة جدًا إذا كان بإمكاننا التوصل بشكل قانوني إل

مسؤولة قانونًا، وهو ما  ICANNمركزي.  والطريقة للقيام بذلك هي أن تكون مؤسسة 

 اقترحناه في نموذج الفراولة.  

  

قالوا أيضًا خلًل ذلك الاجتماع إنهم لا يستطيعون اتخاذ ذلك القرار بأنفسهم، وأشاروا 

لأوروبية يجب أن تلفت انتباه هيئات حماية إلى المفوضية الأوروبية قائلين إن المفوضية ا

 البيانات إلى هذا الأمر من خلًل وضعه في شكل سؤال.  

  

لذا، نعم، يعتقدون أنها ستكون فكرة رائعة إذا كان من الممكن القيام بذلك بشكل قانوني.  

ولسوء الحظ، لم يحدث شيء.  ولحسن الحظ، بعد ذلك، أصدرت المفوضية الأوروبية 

 جديدًا. قانونًا
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يمكن لمجتمع  -- ICANNلذا إذا كان هذا هو سوء الفهم الذي أدى إلى الاعتقاد بأن 

ICANN  ،التوصل إلى نموذج مركزي، آمل أن أكون قد أوضحت ذلك الآن.  وبالطبع

 أنتم دائمًا على استعداد للتحدث مع فريقي الموجود بالفعل في الغرفة.  شكرًا.

 

 

 يوران.  شكرًا يا  ليتو إيبارا:

  

 وشكرًا يا برايان على التعليق.

  

 الآن يا جيمس، هل يمكننا الانتقال إلى التالي؟

 

 

 الشخص التالي، سيباستيان باشوليه.  حسنًا، تفضل سيباستيان. جيمس كول:  

 

 

 حسنًا. ليتو إيبارا:

 

 

 حسنًا. سيباستيان باشوليه:  

  

سأتحدث باللغة الإسبانية هذه المرة.  أود أن أشكر ليتو على معكم سيباستيان باشوليه.  

تحدثه باللغة الإسبانية، وأود أيضًا أن أشكر المترجمين الفوريين على عملهم المهم للغاية 

 لمنطقة أمريكا اللًتينية والكاريبي وأيضًا لبقية العالم.
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تنا المفضلة هي حقًا مهمة هذه، وإمكانية اختيار لغ Zoomوهذه الأداة التي لدينا، ميزة 

جدًا.  لذا أحسنتم.  أحسنتم صنعًا.  شكرًا لتنفيذ هذا، لجعله ممكنًا.  وعلينا استخدام هذه 

 الأدوات.  

  

 شكرًا جزيلًً.

 

 

شكرًا يا سيباستيان.  سأواصل حديثي باللغة الإسبانية فقط لأشكر تعليقك وأوافق تمامًا  ليتو إيبارا:

قائنا وزملًئنا في منطقة أمريكا اللًتينية ممتنون حقًا لهذا.  وأعود على ما قلته.  إن أصد

 إلى اللغة الإنجليزية.

  

 جيمس؟

 

 

 هل أنت مستعد للسؤال التالي يا ليتو؟ جيمس كول:  

 

 

 نعم. ليتو إيبارا:  

 

 

 ممتاز.  الشخص التالي في قائمة الانتظار، ستيفن ديريك. جيمس كول:  

 

 

شكرًا.  معكم ستيفن ديريك للعلم والإحاطة، وأنا مستشار منظمة دعم أسماء رموز البلدان  ستيفن ديريك:  

ccNSO .لكني أتحدث بصفة شخصية.  وأشكركم على إتاحة الفرصة لي للتحدث 
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أولاً، أود أن أشكر مايكل على ملًحظاته بشأن مارلين، فضلًً عن تعليقات مجلس الإدارة 

 إسهاماتها.  وسنفتقدها.الذي أدلى بها حولها وحول 

 

تتعلق ملًحظاتي اليوم بمسألتين، الأولى هي إرهاق أعضاء المجتمع الحاليين، والثانية 

 هي كيف نجتذب أعضاء جدد بشكل فعال إلى مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين.

  

فيما يتعلق بالعنصر الأول، أثناء محادثة بين مجلس الإدارة ومنظمة دعم أسماء النطاقات 

، كان هذا موضوعًا.  بصراحة، لقد أصبحت مشكلة بالنسبة لي ccNSOلرمز البلد 

 شخصيًا.  لقد شاركت لسنوات عديدة.

  

ظمات الداعمة وأظن أنه كان شيئاً تم طرحه أيضًا في المناقشات بين مجلس الإدارة والمن

الأخرى أيضًا.  وأعتقد حقًا أننا بحاجة إلى البدء في  SO/ACاللجان الاستشارية  /

التفكير في كيفية التخلص من الأشياء منخفضة الأولوية حقًا، ومنخفضة النفع، وإعفاء 

المتطوعين من المجتمع من الاضطرار إلى التعامل مع هذا.  من الواضح أن هذا ليس 

رة على مستوى مجلس الإدارة ولكن مسؤولية المنظمات الداعمة / اللجان مسؤولية مباش

؛ ومع ذلك، من المحتمل أن تحتاج المنظمات الداعمة / اللجان SO/ACالاستشارية 

إلى دعم مجلس الإدارة في أمور مثل التخفيف من عملية  SO/ACالاستشارية 

 المراجعة، كمثال.

  

لين بالإنترنت فقط، هل نجتذب بشكل واقعي دماء وشاغلي الثاني، بعد أن أصبحنا متص

جديدة إلى هذا المجتمع.  مرة أخرى، وجهة نظري في منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز 

هي أننا في وضع يسمح لنا بالاجتذاب من خلًل الاعتماد على عضويتنا  ccNSOالبلد 

ن الأصغر سنًا لتشجيع بعض العاملي ccTLDفي نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد 

.  ccNSOومنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  ICANNعلى تولي عمل لصالح 

ولا أعرف إلى أي مدى سوف توافق منظمات الدعم/اللجان الاستشارية الأخرى على 
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، كما يبدو أنه يعمل، Zoomهذا الأمر.  لكن يجب أن أعترف بأن قضاء أسبوع على 

 ذي يقضي ثلًثة إلى أربعة أيام ميدانيًا تحت الإرشاد.  لا يقُارن بالوافد الجديد ال

  

أي أفكار تتعلق بإرهاق أعضاء المجتمع وكيف يمكننا جذب دماء جديدة وأعضاء جدد 

 سيكون موضع تقدير. Zoomفي المجتمع ومجلس الإدارة في عصر 

  

 شكرًا.  ليتو إيبارا: شكرًا يا ستيفن على السؤال والتعليقات.

  

 نايجل.

 

 

 نعم، شكرًا يا ليتو. نايجل روبرتس:   

  

مرحبًا يا ستيفن.  مثل الكثيرين منا، سأفتقد مارلين، لكن من الواضح أن إسهامها سيستمر 

 وبالطريقة التي يتفاعل بها بعضنا مع بعض.

  

لم يكن الأمر كذلك، "اسمي مارلين كيد" يمكن أن تكون بسهولة على بطاقة البنغو اليوم.  

 لكنني متأكد من أنها ليست المرة الأخيرة التي سنسمع فيها هذا التعبير.

  

فيما يتعلق بالإرهاق.  حسنًا يا ستيفن، أنت تعرفني جيدًا، وستفهم أنني أتحدث أيضًا من 

ونموذج أصحاب المصلحة المتعددين  ICANNالخبرة هنا.  لقد كنت أعمل على تطوير 

MSM عامًا حتى الآن، حرفيًا منذ ما قبل تأسيس  25ب من لما يقرICANN وأعتقد  .

أن التحدي ليس فقط ما وصفته، ولكن أعتقد أنه مع تقدمنا في السن جميعًا، نحتاج إلى 

تعلم كيفية تمرير الشعلة إلى الأعضاء الأصغر سنًا في المجتمع الذين لدينا بالفعل 

 بالإضافة إلى جلب أعضاء جدد.
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أنك تطرقت إلى نقطة جيدة جدًا.  أعتقد أن التحدي سيكون أمامنا، وأنا سعيد جدًا  وأعتقد

 للقيام بما هو ضروري للمساعدة، حتى بعد أن أتنحى.

  

 شكرًا يا ستيفن.

 

 

 شكرًا لك، نايغل. ليتو إيبارا:   

  

 أرى أن ليون يريد أيضًا إضافة شيء ما.

 

 شكرًا جزيلًً يا ليتو. ليون سانشيز:   

  

نعم يا ستيفن، أعتقد أن جلب أشخاص جدد هو بالتأكيد أولوية قصوى، على الأقل بالنسبة 

لأولئك الذين قدموا إلى هذا المجتمع مؤخرًا نسبيًا.  وأريد فقط أن أذكرنا بأنه بصفتنا 

، وكمشاركين من الجيل القادم، فإننا NomComزملًء، كمعينين من قِّبل لجنة الترشيح 

إلى مجتمعاتنا ومحاولة جلب المزيد من الأشخاص، ومحاولة نشر الكلمة نلتزم بالعودة 

، حول المهمة الهامة جدًا والعمل المهم جدًا الذي نقوم به جميعًا هنا في ICANNحول 

ICANN. 

  

لذلك بالتأكيد أشجعنا جميعًا، ليس فقط أولئك الذين شاركوا في البرامج المختلفة التي 

جدد، ولكن أيضًا من داخل مجتمعنا.  ويرُجى جلب  لجلب أشخاص ICANNتقدمها 

المزيد من الأشخاص.  ونحن بحاجة إلى مزيد من الأشخاص.  وبحاجة إلى ضمان وجود 

 تحول في الأجيال يمكن إدارته بسلًسة.  وبحاجة لجعل هذا يحدث.

  

خصية.  ويمكنني أن أؤكد لك، يا ستيفن، أن هذا بالتأكيد على الأقل في قمة أولوياتي الش

 لذا اعتمد علي  بأي طريقة يمكنني مساعدتك بها لإنجاز هذه المهمة.
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 شكرًا.

 

 شكرًا لكم، يا ليون ونايجل وستيفن على طرح هذا الأمر. ليتو إيبارا:

  

 هل يمكننا الانتقال إلى التالي يا جميس؟

 

 

 Nameshopالتالي تعليق مكتوب من سيفاسوبرامانيان الذي يكتب:  تقدمت بالتأكيد.   جيمس كول:   

، وهو طلب يتضمن العديد من التزامات .INTERNETبطلب للحصول على نطاق 

. بدعم ومشاركة من أعضاء INTERNETالمصلحة العامة الهادفة التي تضمن تشغيل 

. مساحة نظام اسم نطاق بناءة ونظيفة حيث سيتم تعزيز INTERNETسيكون  المجتمع.

  التعاون لمعالجة المشاكل المهمة المتعلقة بسد الفجوة الرقمية وما وراءها.

  

لقد وجهنا الاتصالات إلى الرئيس والمدير التنفيذي ومجلس الإدارة والمجتمع خلًل هذا 

هذا الأمر من قِّبل مجلس الإدارة  الاجتماع والاجتماعات السابقة ونطلب ردًا إيجابيًا على

كما نطلب أيضًا من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  والمدير التنفيذي.

ALAC  واللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  تدوين ملًحظات رسمية بشأن الاتصال

 مًا.متوافقًا مع المصلحة العامة عمو ICANNالذي يتضمن اقتراحًا بناءً قد يجده مجتمع 

 شكرًا.

 

 

 شكرًا على هذا السؤال.  أعتقد أن جيمي سيجيب على هذا. ليتو إيبارا:
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في الواقع يا ليتو، هل يمكنني ذلك؟  لم يكن هذا في الواقع سؤالًا.  لقد كان بيانًا.  وأعتقد  يوران ماربي:   

ع ذلك في الاعتبار. --أن الشيء الصحيح هو   شكرًا جزيلًً وقد وُضِّ

  

 

 حسنًا.  جيد.  شكرًا يا يوران. إيبارا:ليتو 

  

 التالي يا جيمس.

 

 

 الشخص التالي في قائمة الانتظار، ماسون كول. جيمس كول:   

  

يا ماسون، قبل أن تذهب، أود أن أذكر الجميع أن هناك بضع دقائق متبقية في هذه الجلسة، 

 لذلك إذا كنت ترغب في طرح سؤال أو إبداء تعليق، فهذه هي فرصتك الآن للقيام بذلك.  

  

 آسف، لكن تفضل يا ماسون.

 

 

 

تعلق مجالنا الثاني للإسهامات شكرًا يا جيمس.  معكم ماسون كول من دائرة الأعمال.  ي ماسون كول:   

 .ICANNوتداخل امتثال  DNSالمدخلًت بمسألة انتهاك نظام اسم النطاق 

  

دراستها حول انتهاك نظام اسم  SSACنشرت اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

مع توصيات مفيدة، وأكثر تشجيعًا، في وقت سابق من هذا الأسبوع،  DNSالنطاق 

المتعاقدة بشأن جهودها المستقلة للحد من المشكلة المتزايدة لانتهاك سمعنا من الأطراف 

 بهذا العمل الاستباقي.   BCنظام اسم النطاق.  وتشيد دائرة الأعمال 
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وآخرون، مع ذلك، فإن مشكلة  SSACكما أشارت اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

ي حين أن أطُر العمل التطوعية لم تتوقف عن النمو.  ف DNSانتهاك نظام اسم النطاق 

والأطراف  ICANNمرحب بها جدًا، سيكون ذلك أيضًا مستوى جديدًا من التعاون بين 

سعيدة لرؤية التعليقات خلًل جلسة  BCالمتعاقدة وبقية المجتمع.  كانت دائرة الأعمال 

اد أمين يوم الاثنين من عرض الامتثال لإعادة مراجعة اللغة التعاقدية في اتفاقية اعتم

وربما اتخاذ نهج أكثر نشاطًا لفرض القانون ضد الانتهاك.  وقد أسعدنا  RAAالسجل 

كذلك أن نرى بعض الأطراف المتعاقدة تهتم بجهود الامتثال المكثفة لإنفاذها، بالتعاون 

بينما ندرك أن الامتثال مهمة صعبة ويجب شكرها وغيرها.   BCمع دائرة الأعمال 

على جهودها حتى الآن، فإننا نعتقد أنه يمكن وينبغي القيام بالمزيد.  يبدي أولئك داخل 

وهم على  DNSوخارجه اهتمامًا متزايدًا بانتهاك نظام اسم النطاق  ICANNمجتمع 

هام في مناقشة بناءة إلى الإس BCاستعداد لاتخاذ إجراءات.  وتتطلع دائرة الأعمال 

والامتثال  SSACمباشرة مع الأطراف المتعاقدة واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

 للتعاون بشكل أكثر فاعلية حول طرق مواجهة هذه المشكلة المستمرة.

  

 شكرًا جزيلًً.

 

 

 شكرًا يا ماسون.  شكرًا على التعليق. ليتو إيبارا:

  

 إذن يا جيمس.

 

 

يبدو أنه لا يوجد أي شخص آخر في قوائم الانتظار المكتوبة أو الصوتية.  لذا مرة أخرى،     جيمس كول:

إذا كان لدى أي شخص سؤال أو تعليق الآن، فهذه فرصتك لرفع يدك أو إرساله إلى 

 صندوق الأسئلة.  وسأمنحكم بعض الوقت للقيام بذلك.
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 أرى البعض الآن. ليتو إيبارا:   

 

 

 يبدو أن فابريسيو فايرا قد انضم إلى قائمة الانتظار.  تفضل يا فابريسيو. جيمس كول:   

 

 

 شكرًا جزيلًً.  نعم، أردت فقط التعليق على شيئين، وربما تحويل هذا إلى سؤال. فابريسيو فايرا:   

  

، وقد DNSلذا فإن التعليق الأول، كما تعلمون، لمتابعة قضية انتهاك نظام اسم النطاق 

قًا أنه شيء يتم توثيقه على أنه يتزايد، أردت فقط التأكد من أن مؤسسة سمعنا ساب

ICANN  على دراية بتقريرInterisle  الأخير وأخذه في الاعتبار، يذكر بشأن مشهد

التصي د والاحتيال، على سبيل المثال، الذي ظهر في أكتوبر / تشرين الأول من عام 

والاحتيال يتركز في عدد صغير لأمناء .  ووجد هذا التقرير أن هذا التصي د 2020

منذ فترة، وهي تعلم أن  ICANNالسجلًت والسجلًت، والتي أعتقد أنها تعكس ما تقوله 

الانتهاك يأتي من مجموعة معروفة من أمناء السجلًت، مجموعة صغيرة من أمناء 

وع من السجلًت؛ هذا، كما تعلمون، المشكلة أكبر مما نعرفه لأن رد الفعل المفرط هو ن

 الإسهام في عدم الكشف عن المشكلة.

  

وأتساءل فقط ما إذا كان، كما تعلمون، يتم أخذ هذا التقرير في الاعتبار نوعًا ما لمعالجة 

.  وثانيًا، أردت فقط إثارة المشكلة التي أثارها ماسون DNSانتهاك نظام اسم النطاق 

، وهي، كما DNSأسماء النطاقات للتو، وأعتقد أننا رأينا في جلسة سابقة لانتهاك نظام 

تعلمون، يبدو أن العديد من منظمات الدعم واللجان الاستشارية في جميع قطاعات مجلس 

ويتحدثون عن الكيفية التي يمكن  DNSالإدارة تتحدث عن انتهاك نظام أسماء النطاقات 

ى حيث يمكننا بها إجراء المزيد.  وأتساءل عما إذا كان بإمكاننا، كما تعلمون، إيجاد منتد

التحدث عما تعتقد هذه الأطراف أنه يجب تغييره بدلًا من الإبقاء على الوضع الراهن.  
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نظرًا لأنه من الواضح استنادًا إلى التقارير التي نراها، والتعليقات التي نسمعها وأكدتها 

المتزايد، وحقيقة أن انتهاك  DNSحول انتهاك نظام اسم النطاق  ICANNمن مؤسسة 

بعد اجتماع  ICANNقد تم طرحه، كما تعلمون، اجتماع  DNSاسم النطاق  نظام

ICANN  الذي ربما يكون الوضع إن الأمر الواقع ليس ما يجب الحفاظ عليه وأن علينا

أن نجتمع جميعًا لمناقشة ما يجب تغييره؛ على وجه الخصوص، في كيفية التزام 

ICANN ق فيما يتعلق بقضايا انتهاك نظام اسم النطاDNS. 

 

 

 شكرا يا فابريسيو على التعليق. ليتو إيبارا:   

  

 وأعتقد أن ميريك ترغب في إضافة شيء ما.

 

 

 أجل، مرحبًا.  شكرًا جزيلًً. ميريك كايو:   

  

وبشكل مطلق، ينظر مجلس الإدارة في جميع التقارير العامة المتوفرة والدراسات المتعلقة 

.  وكانت PhishLabsكان هناك واحدًا بالأمس من .  DNSبانتهاك نظام اسم النطاق 

هناك أيضًا دراسة أخرى تم إجراؤها، والتي تم تقديمها في اليوم التقني لنطاقات المستوى 

 .ccTLDالأعلى لرمز البلد 

  

لذلك من المؤكد أن مجلس الإدارة يبحث في جميع الدراسات العامة التي يتم إجراؤها 

بالطبع  DAARواردة من التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق بالإضافة إلى المعلومات ال

 .DNSللنظر في كيفية التعامل مع جميع الجوانب المتعلقة بانتهاك نظام اسم النطاق 

 

 

 شكرًا يا ميريك. ليتو إيبارا:   



ICANN70 –  منتدىICANN العام  AR 

 

 

 54من  52صفحة 

 

  

 بيكي؟

 

 

يتابع مجلس الإدارة هذه المشكلة عن كثب ويبحث في  --نحن أعتقد أن ميريك قد ردت.   بيكي بير:   

والمعلومات من الأطراف الثالثة.   ICANNجميع المعلومات المتاحة والمعلومات من 

وأيضًا نتابع عن كثب الأنشطة في المجتمع، بما في ذلك المناقشات التي نسعد بمراقبتها 

المتعاقدة بشأن إطار العمل هذا الأسبوع في المجتمع والعمل في هيئة الأطراف 

والتفاعلًت المباشرة بين الأطراف المتعاقدة وأعضاء آخرين في المجتمع بشأن هذه 

 المسألة.

  

ونحن على استعداد لدعم المناقشة الجارية والعمل على ذلك بكل الطرق، ونحن مهتمون 

 بها للغاية.

  

 وأتمنى أن يجيب ذلك على سؤالك يا فاب.

 

 

 شكرًا بيكي.  شكرًا يا ميريك.  وشكرًا يا فابريسيو على التعليق والسؤال.  ليتو إيبارا:  

  

 يا جيمس، هل لدينا أي شخص آخر؟

 

 

هكذا هو الأمر.  ولا يوجد أي شخص آخر في قائمة الانتظار الآن.  لم يتبق سوى دقيقة  جيمس كول:   

 واحدة في الوقت المناسب.
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 يب.  تمامًا في الوقت المحدد.حسنًا؛ هذا أمر ط ليتو إيبارا:   

  

أود أن أنهي هذا القسم بتوجيه الشكر لكل من قام بالتعليق أو طرح سؤال في هذا المنتدى 

 العام.  ونقُدر حقًا كل مداخلًتكم ومساهماتكم.

  

 وسأنتقل إلى مارتن لإبداء ملًحظات أخيرة.

  

 تفضل يا مارتن.

 

 

 شكرًا لكم جميعًا على تعليقاتكم وإسهاماتكم.شكرًا يا ليتو.   مارتن بوترمان:   

  

وفقط لتذكيركم مرة أخرى، هذا لا يحل محل التعليق العام، ولكنه ساعدنا غلى الشعور 

 جيدًا بما هو داخلكم والأسئلة التي طرحتموها.

  

ومرة أخرى، اسمحوا لي أن وإلى زملًئي في مجلس الإدارة، أشكركم على التيسير.  

أكرر، شكرًا جزيلًً لاختصاصي خدمات اللغة لدينا لإتاحة الفرصة لأفراد المجتمع 

للتحدث والمتابعة باللغات الإنجليزية والفرنسية والإسبانية والصينية والعربية والروسية.  

نجليزية فقط وشكرًا لمن انتهز هذه الفرصة وتحدث باللغتين الفرنسية والإسبانية وليس الإ

 في هذه اللحظة.

  

 أشكر أيضًا المؤسسة لتسهيل هذا الاجتماع مرة أخرى، ولكم جميعًا على المشاركة.

  

ويرُجى ملًحظة أنه سيكون هناك اجتماع عام لمجلس الإدارة يبدأ في حوالي نصف 

 ساعة.  لذا يرُجى الاستعداد إذا كنتم ترغبون في المشاركة فيه.  وبخلًف ذلك، شكرًا

 .ICANN70جزيلًً لكم جميعًا على كل ما فعلتموه ومشاركتكم في 
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 انتهت هذه الجلسة.

  

 

  ]نهاية التدوين النصي[

 

 


